



CANCILLER VAN KLAVEREN LIDERÓ LA ACTIVIDAD.

# Visibilizan productos de Juan Fernández en el Día de Europa

**PROMOCIÓN.** *Langostas, pescados y ostras fueron sensación en actividad.*

**E**n el Centro Cultural GAM, empresas de la Región de Valparaíso tuvieron la oportunidad de mostrar la oferta de productos del mar ante autoridades, embajadores y representantes de delegaciones de distintos países en un evento que celebró el Día de Europa.

Los asistentes al evento de celebración pudieron disfrutar del sabor de la langosta y otros productos del mar como ostras, mejillones y pescados. La muestra realizada forma parte del trabajo de promoción que realiza ProChile Valparaíso junto con gremios del archipiélago de Juan Fernández y que también busca presentar en los nuevos mercados, sabores y productos con denominación de origen.

Ivo Sandoval, director regional de ProChile Valparaíso, señaló que “quisimos estar presentes en esta importante

**US\$ 2.233**

**millones** exportó la Región de Valparaíso en productos marinos durante el año pasado.

celebración, y dar a conocer la gran calidad de productos del mar que posee nuestra región. En ProChile trabajamos con empresas y pymes, para abrir nuevas relaciones comerciales y que la calidad de nuestros productos sea disfrutada por más personas en el mundo”.

Agregó que “el trabajo que realizamos con los gremios del Archipiélago de Juan Fernández nos tiene muy contentos. Agradecemos a las empresas que estuvieron presentes, por el esfuerzo logístico que esto implicó y porque este trabajo conjunto es el que permite desarrollar los procesos de internacionalización”. **63**